

Nach einer eingehenden Diskussion über das Für und Wider der Anregung des NABU, bestimmte Bereiche der städtischen Grünflächen extensiver als bisher zu mähen, schlägt Stv. Mertens vor, das Anliegen zu unterstützen und später, ca. in einem Jahr, über deren Erfolg erneut zu beraten.

BM Holberg weist nochmals darauf hin, dass ebenfalls, wie im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss bereits beantragt, der Alleinradweg von der Auflistung des BBH zu streichen sei.

Im Anschluss fasst der Haupt- und Finanzausschuss folgenden

Beschluss:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, die Schlegelmäherarbeiten des Baubetriebshofs entsprechend der dem Protokoll als Anlage beigefügten Auflistung zu reduzieren.